



Die Ursache des Feuers lässt sich vermutlich nicht mehr endgültig klären.

Foto: Schmid

Drei Feuerwehren hatten Flächenbrand auf Feld bei Haselbach schnell unter Kontrolle

SCHWANDORF. Am Sonntag brach gegen 17 Uhr ein Flächenbrand am Ortsrand von Haselbach aus. Rund 2000 Quadratmeter eines bereits abgeernteten Kornfeldes gingen in Flammen auf. Die FFW Haselbach bekam bei

den Löscharbeiten Unterstützung durch die FFW Schwandorf und die FFW Pittersberg. Die Schwandorfer Feuerwehr war mit drei Tanklöschfahrzeugen angerückt, die ein Gesamtwasservolumen von knapp 9000 Liter

haben. Zum Teil mussten die „Tanker“ an einem Hydranten im Ortsbereich mehrere Mal befüllt werden. Die Einsatzleitung lag bei SBI Helmut Mösbauer. Die Johanniter Unfallhilfe war zur Sicherheit mit einem Rettungswa-

gen vor Ort. Beamte der PI Schwandorf informierten, dass es keinen Sachschaden gebe, da das Feld bereits gemäht worden war. Die Ursache lässt sich mit großer Wahrscheinlichkeit nicht mehr feststellen. (smx)